



本村幼稚園 11月の園だより

令和4年10月31日 港区立本村幼稚園長 山村 登洋

成長まっしぐら 加速していきます

園長 山村 登洋



寒暖の差が激しく、なかなか気候が安定しない日が続きます。冬はもうすぐ、目の前といった感じでしょうか。

さて、10月2日(日)の親子運動会「本村忍術学園 忍者修行 運動会の巻」には大勢のご来賓、地域、保護者の皆様にご来園いただき誠にありがとうございました。少人数異年齢保育での親子運動会は、保護者の皆様には「10名程度の少人数で運動会ができるのだろうか」というご心配をされた方もいらっしゃると思います。結果はご覧

いただいたとおり、いつもと変わらない活気、熱気、そして、テンション高い大変盛り上がりがあった運動会となりました。主役の子供たちは今までの遊びや運動会練習を通して、とても楽しんでいました。それ以上に運動会を盛り上げていただいたのは、限りなく子供たちの



応援や拍手をしていただいたご来賓の皆様、様々な競技に子供たちと一緒に参加して楽しんでいただいた保護者の皆様のおかげであるということ は言うまでもありません。本当にありがとうございました。



私たち教職員も少人数の運動会でもあっても、こんなにも充実した運動会が開催できるんだと、大きな勇気をいただきました。本園のような地域運動会的な要素をもった運動会も素晴らしいと感じております。子供たちは運動会が終わっても遊びの中で引き続き、リレーやダンスを踊っていましたし、本村小学校との交流会でも運動会種目で遊びながら交流を深めていました。大成功の親子運動会でした。

11月も楽しい行事が続きます。7日(月)にはあらかわ遊園への遠足があります。公共交通機関を利用することは、少人数幼稚園からできることです。社会的ルールやマナーが学べます。



12日(土)、幼稚園はお休みですが、本村小学校では開校120周年記念音楽会が開催されています。この日の11時30分から10月から延期になったバルーンリリースが行われます。園児たちの風船も用意してあります。ぜひ、参加していただくと嬉しいです。また、26日(土)は本村小学校の開校120周年記念式典があります。6年生が演じる「お祝いの言葉」の中で、本村幼稚園児も短い時間ですが参加してほしいと思っています。昨年の本村幼稚園開園50周年記念式典のお返しですね。大勢の園児に参加してもらい、式典を大いに盛り上げてほしいと思います。

2学期も後半戦ですが、子供たちは、いろいろな遊びや体験を通して、成長まっしぐらです。これからの加速した成長が楽しみです。



2学期も後半戦ですが、子供たちは、いろいろな遊びや体験を通して、成長まっしぐらです。これからの加速した成長が楽しみです。